

FONCINE-LE-HAUT/CHAUX-DES-CROTENAY ARCHÉOLOGIE

# ArchéoJurasites et Alésia André Berthier fusionnent

Une fusion englobe dorénavant l'association Alésia André Berthier et ArchéoJurasites, sous le nom de cette dernière.

Journée chargée pour les adhérents d'ArchéoJurasites samedi 21 avril à Foncine-le-Haut, avec une matinée de travaux (assemblée générale) puis un après-midi conférence avec Franck Ferrand, François Chambon et d'autres intervenants pour une présentation des résultats de l'étude de territoire "LiDAR 1" relative au plateau de Chaux-des-Crotenay, à l'invitation de l'association de l'Oppidum et ArchéoJuraSites.

## Les politiques de deux structures convergent

C'est toutefois avec une assemblée générale extraordinaire que débute la journée, afin d'entériner la fusion en ArchéoJurasites et Alésia André Berthier.

« Les logiques et politiques poursuivies par nos chacune de nos



■ Le président d'ArcheoJurasites André Alix anime une visite sur le site de la Combe de Crans, en 2016. Photo archives Philippe TRIAS

structures convergeaient vers un meilleur connaissance de l'histoire du vaste territoire centré sur

les vallées de la Lemme, de la Saine et de la haute vallée de l'Ain. Cette fusion entraîne la modification de statuts. Il ne s'agit pas de concevoir de nouveaux statuts mais d'adapter les précédents statuts d'ArchéoJurasites à certaines modifications qu'entraîne la fusion. L'essentiel porte sur l'action à développer pour approfondir et prolonger la découverte d'André Berthier et faire reconnaître les résultats et potentialités de ces travaux », a expliqué André Alix, président d'ArchéoJurasites.

« Dans cet esprit, la création de trois collèges correspondent aux trois orientations stratégiques d'ArchéoJurasites. Des collèges qui devront assumer une forte responsabilité dans la politique et le développement des travaux de l'association », a poursuivi André Alix, qui est élu sans surprise à la présidence de la nouvelle entité.

**PRATIQUE** Maison d'ArchéoJuraSites, 24 Grande-Rue, Chaux-des-Crotenay. Tél. 03.84.51.45.62.